

Projet d'usine de traitement des effluents vinicoles

De: "cap Line" <bestiou.cl@gmail.com>

07/01/2019 13:52

À: abt-saint-maximin-epvar@administrations83.net

Mr le commissaire enquêteur,

Nous avons pris connaissance de l'ouverture d'une enquête publique concernant le projet d'installation d'une usine de traitement des effluents vinicoles sur le site de la distillerie route de Barjols, je me suis renseignée à ce sujet car notre habitation est très proche et je souhaite vous faire part de nos réticences à la réalisation de ce projet.

Depuis que nous habitons ici nous voyons une expansion de la ville et de ces alentours. La nationale connait déjà une grande circulation dont le flux est parfois dense. On ose imaginer le trafic avec des camions. Le radar placé devant est déjà un bon indicateur des problèmes de vitesses et d'accidents. De plus la circulation de voitures et de camions n'a pas le même niveau sonore.

Nous avons connu aussi les derniers temps où la distillerie était en fonction et nous réjouissons qu'elle soit hors d'usage car les odeurs n'étaient vraiment pas agréables surtout l'été, on est dans un département où l'on vit beaucoup dehors et les repas en étaient incommodés, le linge que nous étendons dehors prend lui aussi les odeurs.

Nous avons vu qu'il devrait y avoir une torche pour rejeter tous les gaz que la distillerie émettrait. Hors les gaz vont dégager non seulement du méthane mais tout un échantillonnage de produits chimiques qui ne va bien sûr pas disparaître mais s'éprendre sur les alentours, sur nous, hors nous ne désirons pas être encore "contaminés" ni notre environnement (potager) ni nos animaux (abeilles, chauve-souris, hérons). Mais ce n'est pas tout, ce serait une gêne visuelle, je suis déjà contre toutes ces lumières de la ville qui polluent notre ciel toutes les nuits, ce serait bien de ne pas en rajouter.

Ensuite il y a tout ces déchets solides qu'ils veulent déverser dans notre rivière, on minimise beaucoup dans ce dossier sur ces matières, sachant que dans les vignes les agriculteurs utilisent "à tort" beaucoup de pesticides, tous ce ci va se retrouver dans notre eau. Nous avons déjà du mal à avoir une eau potable lors de grosses pluies (nombre accrues de diarrhée pendant ces périodes). Il y aurait également des bassins de rétention, on a déjà pas mal de mouches et de moustiques ça risque de devenir invivable.

On parle de tout ceci si l'usine fonctionne mais qu'advient-il, comme cela se passe de temps en temps, quand il y a une coupure de courant. Nous avons par le passé vu qu'il y avait eu des complications hors ce n'était qu'une petite distillerie. Et tous ce dossier a été réalisé il y a 2 ans hors il n'y avait pas encore toutes ces habitations et écoles si près. Nous sommes venus habiter un village tranquille et nous n'avons pas envie de redéménager d'autant plus qu'avec une usine proche de la maison, les prix de l'immobilier risquent de beaucoup baisser.

Veuillez agréer Monsieur le commissaire enquêteur mes sincères salutations.